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新闻速送

本报讯 10月 23日袁中国共
产党五矿有色金属控股有限公司
第一次党员代表大会在长沙召开遥
233名党员正式代表和 20 名特邀
代 表肩负 70000 多名员工和
21007名党员重托参加了会议遥 中
国五矿集团公司党组成员尧副总经
理李福利袁湖南省国资委党委书记
文志强出席会议并讲话遥中国五矿
集团公司工会主席尧直属党委副书
记张素青袁中共湖南省委组织部干
部五处处长李建威袁中国五矿集团
公司直属党委副书记王奇袁中国五
矿集团公司纪检组副组长尧直属纪
委书记尧监察局局长路少波等出席
会议遥

在 22 日晚的预备会议和主
席团第一次会议后袁23日上午袁五
矿有色控股党委书记尧 副总经理
黄国平宣布大会开幕遥 中国五矿
集团公司总经理助理尧 五矿有色
控股总经理焦健致开幕词遥 文志
强尧李福利分别致辞遥文志强代表
湖南省国资委祝贺五矿有色控股

第一次党员代表大会胜利召开袁
并寄语即将选出的党委尧 纪委班
子院一是强化和谐袁建好班子曰二
是凝聚人心袁带好队伍曰三是围绕
中心袁抓好发展遥希望充满改革和
创新活力的五矿有色继续谱写发
展的新篇章遥 李福利回顾了五矿
有色控股近年来成立发展历程袁
希望新的野两委冶班子学习落实党
的十八大尧十八届三中尧四中全会
精神袁 贯彻落实习近平总书记重
要讲话精神袁 深刻理解中国五矿
集团公司对五矿有色控股的战略
定位袁 努力为打造中国五矿升级
版袁 为湖南省经济社会建设做出
新的重要贡献遥

上午的大会由五矿有色控股
党委副书记李立主持遥大会听取和
审议了黄国平受五矿有色控股临
时党委会委托袁向大会作叶加强党
的领导 坚持 野三个发展冶 为打造
世界一流的有色金属产业集团而
奋斗曳的工作报告遥 听取和审议了
五矿有色控股党委副书记尧纪委书

记高晓宇受五矿有色控股临时纪
律检查委员会委托袁 向大会作的
叶聚焦中心任务 严格执纪监督 为

建设世界一流有色金属产业集团
提供纪律保证曳的工作报告遥 听取
了焦健叶关于五矿有色金属控股有

限公司五年发展规划纲要曳 的报
告遥

(下转 4版)

五矿有色一次党代会召开

打造世界一流有色产业集团

本报讯 渊记者李璇冤 从 10 月
起袁环境保护部将启动 2014年冬季
大气污染防治督查工作遥根据安排袁
至 2015年 3月袁环保部将每月开展
一次例行督查遥
督查内容包括 7个方面袁其中袁

火电尧钢铁尧水泥尧石化尧化工尧有色
金属冶炼等大气污染物排放重点

企业污染物渊烟粉尘尧二氧化硫尧
氮氧化物等冤 达标排放情况袁工
业企业燃煤设施脱硫脱硝除尘
装置运行及达标排放情况袁燃煤
锅炉煤改气尧 改电进展情况袁煤
场尧料堆尧渣场防尘措施的落实
情况等将作为这次督查工作的
重点遥

本报讯 10月 21日袁2014中国国际矿业大会
在天津开幕袁中国黄金集团公司总经理尧党委书记
宋鑫受邀出席开幕式遥 开幕式后袁 国土资源部部
长尧 党组书记姜大明袁 来到中国黄金集团公司展
位袁进行参观尧调研袁对集团公司应对低金价取得
的发展成绩连连称赞袁并建议提出袁要加大降本增
效力度袁深化科技创新尧管理创新袁促进企业绿色尧
健康尧可持续发展遥
在调研中袁 姜大明仔细询问了国际金价低迷

对黄金企业的影响遥 宋鑫介绍说院野面对国际金价
低迷的严峻挑战袁我们实施了精细化管理战略袁把
优化耶五率爷指标作为苦练内功尧提供效益的重要
举措袁坚持耶建设不完尧优化不止爷的理念袁在降本
增效中取得了较好成果遥 冶
听了宋鑫的介绍袁姜大明非常高兴袁连说三个

野好冶遥 他说院野在国际低金价下袁谁切实做到了耶降
本增效爷袁谁就提高了核心竞争力袁也就具备了更
高的生存和发展能力遥 冶姜大明要求袁要坚定发展
的信心袁推进科技创新尧管理创新袁注重生态建设
和环境保护袁推动矿业发展方式的转变袁并且袁努
力加强国际交流与合作袁实现黄金产业的绿色尧可
持续发展遥
国土资源部副部长汪民袁天津市委常委尧常务

副市长崔津渡袁 天津市副市长尹海林等袁 共同参
观尧考察了中国黄金集团公司展位遥

(钟金轩)

姜大明参观矿业大会
中国黄金集团展位

本报讯 渊记者陆双平冤 10月
20日袁在 2014中国国际矿业大会首
日袁 北京国际矿业金融服务中心与
澳大利亚宝泽金融集团 渊AIMS Fi鄄
nancial Group冤尧 SRK 国际矿业咨
询公司 渊SRK Consulting China
Limited冤尧 北京国际矿业权交易所尧
川谷汇投资渊集团冤有限公司尧国海
证券股份有限公司尧 太平洋证券股
份有限公司尧金银岛渊北京冤网络科
技股份有限公司尧 北京市雨仁律师
事务所尧 北京银基伟业股权投资基
金管理中心尧 阳光福润资产管理有

限公司签约袁共建北京国际矿业金
融服务中心服务平台袁以实现矿业
项目与资本市场有效对接遥 北京国
际矿业金融服务中心服务平台研
发并推广矿业金融产品袁致力于打
造一个具备国际视野尧专注矿业投
融资的金融服务平台袁为国内外投
资人和矿业项目提供挂牌融资尧并
购重组和境内外上市等投融资服
务遥
据了解袁 北京国际矿业金融服

务中心推出的投融资服务具体产品
有直接融资和间接融资两种产品遥

直接融资产品包括境内上市融资尧
境外上市融资袁 间接融资产品包括
信托计划 (资管计划)尧 股权质押贷
款遥
北京国际矿业金融服务中心副

总经理王海燕表示袁 当前经济低
迷袁矿产品价格低位徘徊袁矿业项
目尤其是矿产勘查项目袁 融资非
常困难袁 很多优质项目因为资金
问题而被搁置遥 另一方面袁很多投
资人袁尤其是机构投资人袁认为现
在是矿业并购的良机袁 机构投资
人有投资意愿袁 但大都持谨慎态

度遥 王海燕透露袁制约我国矿业资
本市场发展存在五大因素遥 一是
国家层面的法律法规不健全曰二
是缺乏统一尧 规范并与国际接轨
的商业性矿产勘查标准曰 三是证
券市场没有专业矿业板块曰 四是
矿业诚信体系缺失曰 五是没有形
成矿业风险投资文化遥

据悉袁 为了支持风勘资本市场
的建设袁 中国矿业联合会推出了与
国际矿业资本市场接轨的合作资格
人制度袁即将推出叶中国商业性地质
勘查规范标准曳遥

北京国际矿业金融服务中心与多机构签约

破解矿业融资难题

本报讯 福建近日开始施行叶福
建省建设项目环境影响评价文件分
级审批管理规定曳袁 全省建设项目环
评实施分级审批管理袁各级环境保护
行政主管部门一律不得审批涉及 6
类项目的环境影响评价文件遥
这 6类项目包括袁 国家明令淘

汰尧禁止建设的项目曰环境污染严重尧
污染物不能达标排放的项目曰所在区
域环境质量不能满足环境功能区要

求的项目曰 位于自然保护区核心区尧
缓冲区内以及位于未划定核心区尧缓
冲区尧 实验区的自然保护区内的项
目曰在饮用水水源一级保护区内与供
水设施和保护水源无关的项目袁在饮
用水水源二级保护区内排放污染物
的项目曰不符合福建省人民政府流域
水环境综合整治和重点行业整治要
求的项目遥

(熊敏桢 李良)

福建禁批环境污染等六类建设项目

甘建文 摄

本报讯渊记者叶倩冤 10月 22日至
23日袁 中国机冶建材工会第三届全国
委员会第四次全体会议在北京召开遥
第十二届全国政协社会和法治委员会
副主任尧 中华全国总工会党组成员张
世平出席会议并讲话遥 会议新选举江
南为中国机冶建材工会第三届全国委
员会主席袁毛迎春为副主席遥 来自全国
机械冶金建材系统各级工会组织的近
200名委员参加会议遥
张世平在讲话中充分肯定了中国

机冶建材工会三届全委会一年来在组
织开展创新创效尧 节能降耗主题劳动
竞赛尧畅通职工成长成才通道尧职工服
务体系建设尧行业性工资集体协商尧完
善产业工会工作体系等工作中取得的
显著成绩遥
张世平指出袁 机械冶金建材行业

是国民经济重要的基础性支柱性产
业袁在经济社会发展中具有重要地位遥
机械冶金建材各级工会要准确把握宏
观形势对产业工会工作提出的新要
求袁主动适应企业组织形式尧职工队伍
结构和劳动关系的变化袁 充分发挥自
身优势袁 更加主动地履行好担负的各
项职责袁 在服务党和国家工作大局和
工会工作全局中有为有位袁 发挥更大
作用遥 要继续深入学习贯彻习近平总
书记系列重要讲话精神袁 把思想和行
动统一到中央决策部署上来曰 要凝聚

广大职工支持参与推动改革的正能
量袁 为促进产业经济持续健康发展建
功立业曰深化职工素质工程袁努力打造
一支现代化专业化产业职工队伍曰要
认真履行维权职责袁 努力增进广大产
业职工的福祉曰 要大力发展和谐劳动
关系袁 服务全面深化改革和维护社会
和谐稳定遥
江南总结了中国机冶建材工会

三届全委会 2014 年的工作袁 并提出
2015年工作的总体要求和主要任务遥
一是以习近平总书记系列重要讲话
精神为指导袁在解决实际问题上下功
夫曰二是以推动全面深化改革和实现
中国梦为目标袁 在凝心聚力上下功
夫曰三是以法治思维和法治方式为原
则袁在切实维护职工合法权益和构建
和谐劳动关系上下功夫曰四是以增强
服务职工实效性为宗旨袁在切实构建
职工服务工作体系上下功夫曰五是以
创建野三型冶工会和实现野两个信赖冶
为途径袁 在提升产业工会工作科学化
水平上下功夫遥
中国有色金属工业协会副会长丁

学全参加会议并主持有色行业分组讨
论遥 来自有色行业二十余家企业的代
表针对基层工会工作建设尧 产业工会
工作等提出了意见和建议遥
会议还表彰了 野中国梦窑劳动美窑

幸福路冶微电影比赛获奖作品遥

中国机冶建材工会三届全委会四次会议召开

推动产业工会工作创新发展

有色冶炼等行业
大气污染防治督查工作启动


